

# Brutal Zarpazo Imperialista Contra C. R.

ESO CONSTITUYEN EL EMPRESTITO Y EL CONTRATO PARA TERMINAR LA CARRETERA INTERAMERICANA

## adelante

Semanario Independiente

Director: RODOLFO GUTIERREZ

San José, Costa Rica, Apartado 2009

Domingo 12 de Febrero de 1956

Año IV — VALE C 0.25 — N° 178

El empréstito en trámite de nueve millones de dólares para la construcción del tramo que falta de la carretera interamericana y los términos del contrato —también en trámite— para la realización de la obra, constituyen un ejemplo típico de lo que en rea-

lidad significa la llamada "política de ayuda" de los Estados Unidos a la América Latina, incluyendo dentro de tal política el "Punto Cuarto" y otros programas tanto en la administración

—(Pasa a la Pág. 6ª)—

Se niega el Gobierno a salvar de la ruina a la ZONA ATLANTICA?

LEA ARTICULO EN PAGINA OCHO

## ULATE y Su Grupo Son Tan Nefastos Como JOSE FIGUERES y El Suyo DICE EL DIRIGENTE POLITICO PROF. ARNOLDO FERRETO

Con el propósito de que nuestros lectores conozcan diversas opiniones sobre el problema político nacional y sobre la llamada compactación de la oposición, le pedimos a don Arnoldo Ferreto Segura, líder de un sector muy importante del pueblo, las declaraciones que publicamos a continuación:

"La solución del problema electoral no puede estar simplemente en sustituir a Figueres y a su camarilla por un Presidente y una camarilla iguales o peores. El gran peligro que amenaza al pueblo costarricense, consiste, precisamente, en que hasta el momento la alternativa que se le ofrece en materia electoral es escoger entre la continuidad de los actuales gobernantes o su sustitución por la camarilla reaccionaria jefada por don Otilio Ulate. Ulate y su grupo no han sido menos nefastos que Figueres y el suyo. Su pleito es un pleito de comadres, y no una lucha de principios. Antes, estos dos hombres se coaligaron para lanzarse contra las

conquistas fundamentales del pueblo por medio de la conquista del Poder. Uno y otro han buscado siempre hacer méritos con el Departamento de Estado haciendo concesión tras concesión de las riquezas naturales de nuestro país a las compañías imperialistas y renunciando a la soberanía nacional de nuestra patria. Uno y otro se disputan el título, que ellos juzgan honroso, de campeones del anticomunismo. Como se sabe, tales campeones, desde los tiempos de Adolfo Hitler y Benito Mussolini, usan el "anticomunismo" como mampara para atacar los derechos fundamentales del pueblo. En Costa Rica ellos tienen el "mérito histórico", triste mérito por cierto, de haber sido los únicos gobernantes que mantuvieron al Partido de la clase obrera proscrito. En vísperas de las últimas elecciones presidenciales Ulate y Figueres se pusieron de acuerdo para impedir que un sector democrático llevara a la Cámara de Di-

—(Pasa a la Pág. 6ª)—

## Con qué fin se pretende quitar a D. Amadeo Quirós de la Contraloría?

(LEA ARTICULO EN PAGINA OCHO)